
Elternforum Primarschule Hägendorf 

01.07.2021 N. Rhiner	

Ergebnisprotokoll 3/2021 
 

Datum der Zusammenkunft: 01. Juni 2021 
Teilnehmende: 8 Elternteile,  2 Vertretung der Lehrpersonen,   

Rolf Caccivio SL a.i. 
Entschuldigt:  Mirjam Bleuer, Christine Lötscher  
Dauer:    19.00 Uhr –  20.15 Uhr 
Protokollführung:  Nadja Rhiner 
 

Traktanden: 
 
1) Informationen der Vertreterinnen und der Schulleitung 

Wir freuen uns, dass wir heute Herr Rolf Caccivio kennenlernen dürfen. Er stellt sich dem 
Forum kurz vor und berichtet dann aus dem Alltag der Schule. Die Primarschule ist zuver-
sichtlich, dass die Corona-Vorschriften schrittweise gelockert werden können.  

 

2) Elternumfrage 
Herr Caccivio teilt uns mit, dass die Eltern gemäss den Rückmeldungen aus der Elternum-
frage gross mehrheitlich zufrieden sind mit unserer Primarschule. Zwei Punkte aus der 
Umfrage haben die Eltern am meisten bewegt und werden nun von der SL bearbeitet: 
1. Rivalitäten innerhalb der Primarschule unter den verschiedenen Nationalitäten. 
2. Blockzeiten 

Aufgrund der Rückmeldung ist die Anpassung der Blockzeiten ein Bedürfnis.  
Es werden verschiedene Möglichkeiten diskutiert wie längerer Morgen oder kürzer 
Mittag. Ein Ziel der Anpassung ist jedoch, dass die Kinder der Mittelstufe einen zusätz-
lichen schulfreien Nachmittag haben. Das Forum informiert die SL noch über weitere 
wichtige Faktoren welche bei der Anpassung der Blockzeiten beachtet werden müs-
sen: Kinder mit längerem Schulweg, Mittagstisch, andere Modelle wie z.B. in Deutsch-
land. 
Herr Caccivio informiert, dass die SL eine interne Arbeitsgruppe bilden wird, welche 
sich der Thematik Blockzeiten annimmt. Die SL wird uns informieren falls eine Eltern-
vertretung in dieser Arbeitsgruppe erwünscht wird. Da die SL keinen Schnellschuss 
machen will werden die neuen Blockzeiten nicht bereits im Schuljahr 21/22 integriert. 
 

Ein umfassendes Feedback zur Umfrage wird bald auf Klapp zu sehen sein. 
 

 

3) Reminder: Mögliche Aktivitäten Elternforum 
Die SL begrüsst es sehr, wenn das Forum zukünftig Elternanlässe durchführen wird. 
Wünscht sich hierbei jedoch eine Zusammenarbeit mit Frau Anja Bergk. Da es schwierig 
wird die Eltern für diese Anlässe zu gewinnen muss die Formulierung bei den Einladungen 
gut überdacht werden. Es muss eine Art Verbindlichkeit vorhanden sein und die Themen 
sollen im Schulalltag Platz haben. Erwünscht wird ein einfaches Zusammensein in Verbin-
dung mit einem Bildungsanlass. Herr Caccivio teil dem Forum mit, dass er schon Erfah-
rung hat mit solchen Anlässen in Zusammenarbeit mit der Jugendpolizei. Benjamin Krapf 
stellt sich gerne zur Verfügung falls ein Anlass zum Thema IT durchgeführt wird.  
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4) Termine Schuljahr 2021/2022 
Di, 7. September 2021: 19.30 Uhr, Schulhaus Späri, Mehrzweckraum  
Do, 4. November 2021: 19.30 Uhr, Schulhaus Späri, Mehrzweckraum 
Di, 8. März 2022:  19.30 Uhr, Schulhaus Späri, Mehrzweckraum 
Do, 2. Juni 2022:  19.30 Uhr, Schulhaus Späri, Mehrzweckraum 

 
5) Information Eltern neuer Kindergartenkinder 

Die Lehrpersonen werden unser Schreiben ins Klapp stellen und unsere Arbeit am Eltern-
abend kurz vorstellen. Es ist nicht erwünscht, dass sich das Forum persönlich vorstellt. Zu-
dem wird die SL die Forum-Termine sowohl im Klapp als auch in der Agenda vermerken. 
 

6) Verschiedenes 
Zu Beginn der Versammlung informiert Sabine Ritter, dass wir leider keine Informationen 
zum Verbleib von Aldijana Gölgeli haben. Leider hat Sie sich weder abgemeldet noch auf 
unsere zahlreichen Kontaktversuche reagiert. 
 
Ben XX teilt uns mit, dass er sich wünscht, dass um den Kindergarten Oberdorf ein Zaun 
erstellt wird. Die Zufahrt zum Friedhof ist eine Sicherheitslücke für die Kinder. 
 
Leider müssen wir uns von zwei treuen Teilnehmern verabschieden da Ihre „Kleinsten“ im 
neuen Schuljahr den Übertritt in die Oberstufe machen. Simone Flückiger und Reto Bräg-
ger – herzlichen Dank für eure tolle Zusammenarbeit und die interessanten Inputs. 
 
 

Wir bedanken uns bei allen Anwesenden für das Kommen und die regen Diskussionen.  


